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Umsetzung Zuwegung zu Volkspark Westerhüsen 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 12.10.2021 

 
 
Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 09.09.2021 gestellten Anfrage F0240/21 „Umsetzung 
Zuwegung zu Volkspark Westerhüsen“ nimmt die Stadtverwaltung wie folgt Stellung: 
 
 

Der Stadtrat hat mit Beschluss 604-023(VII)20 am 05. November 2020 die Einrichtung eines 
nördlichen Zugangs zum Volkspark Westerhüsen und die Veröffentlichung des seit 2014 in 
Erarbeitung befindlichen Pflege- und Entwicklungskonzepts für den Volkspark beschlossen.  
 
In einer zustimmenden Stellungnahme war die Veröffentlichung für das 4. Quartal 2020 
angekündigt. Bisher liegt sie nicht vor. 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich an: 
 
1. Wann ist mit der Umsetzung des o.g. Beschlusses, also insbesondere der Anlegung 
der Zuwegung zu rechnen? 
 
Die Überarbeitung des "Pflege- und Entwicklungsplans zum Volkspark Westerhüsen" wurde 
2020 durch die zuständige Untere Naturschutzbehörde beauftragt.  
Das beauftragte Planungsbüro hat im Rahmen dieser Planung und der entsprechenden 
notwendigen Abstimmungen die Machbarkeit und die mögliche bauliche Ausführung des 
zusätzlichen Eingangs in den Park von der Straße Am Volkspark untersucht. Das Ergebnis ist 
Bestandteil des Pflege- und Entwicklungsplans. 
 
2. Wann wird der Pflege- und Entwicklungsplan bzw. ein entsprechender Entwurf 
vorgestellt? 
 

Der Baumbestand im Westerhüser Park hat sich in der letzten Zeit stark verändert.  
Um diese Entwicklung und die damit verbundenen Verkehrssicherheitsaspekte  
möglichst umfassend beurteilen zu können, wurde ein erhöhter Arbeitsaufwand für die 
Überarbeitung der Planung erforderlich. Coronabedingt konnten viele Abstimmungen, u. a. mit 
dem Reitverein, erst zeitverzögert durchgeführt werden. 
 
Die zuständige Untere Naturschutzbehörde wird die Information zu dem Pflege- und 
Entwicklungsplan voraussichtlich ab Ende November 2021 in den Ausschüssen vorstellen.  
 
 
 
Rehbaum 
Beigeordneter für Stadtentwicklung, 
Bau und Verkehr 
 


	Datum
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

